
Protokoll zum 2. Fachschaftstreffen am Freitag, 27.04.2018 
17:15-20:15 Uhr, Hochschule Bremen AB 813 
 
(Termin aus terminlichen Gründen verschoben) 
Nächstes FS-Treffen: Mittwoch, 02.05.2018, Fachschaftsraum 
 
Anwesend: 
Chris Gövert 
Lisa Gelhar 
Silvan Ostheimer 
 
Ergebnisse der Aufgaben vom letzten FS-Treffen: 

● Ersti-Infos bis Juni an: Frau Clasen (Umwelttechnik), Frau Röwer (Bauingenieurwesen), 
Immatrikulationsamt / Frau Geyer-Schröder (Architektur) 

 
Was bei diesem Treffen geschah: 

● PC kontrolliert -> funktioniert 
● Drucker kontrolliert -> funktioniert nicht 
● Lisa fragte ehemalige Fachschaftsmitglied Sam nach den Zugangsdaten zur 

FS-Facebookseite, die er aber nicht wusste. 
● Abstimmung: Facebook-Seite neu machen, wenn Zugriff auf FS-Mail vorhanden (-> 

Lisa) (einstimmig beschlossen) 
● FS2- Seite auf der Fachschaftsseite aktualisiert (Namen, Sprechzeiten) 
● Schlüssel gefunden 
● Startguthaben gefunden (8,10 € plus unbekannte Menge im Save) 

Angeplant: 
● Sommerfest 

○ Grillen im Park  mit Musik  
○ Ausklingen lassen bei Party im Tower (-> Kooperation) 

● Erstifahrt 
○ Centerpark Freitag bis Sonntag im Oktober mit Semesterticket erreichbar und am 

Wasser 
○ Bauprojekt: Floß aus Dosenbier, etwas mit Bezug zu Architektur, Bau und 

Umwelttechnik 
 
Was auf der hochschulinternen Fachschaftsseite geändert werden soll: 

● Verlinkung auf die FS2- Seite auf der Fachschaftsseite und auf die Facebook-Seite 
(unter Kontakt) 

● Möglichkeit, uns etwas ins Postfach im 6. Stock im AB gebäude zu legen (unter Kontakt) 
● neue Sprechzeiten Mittwochs 17-18 Uhr im Fachschaftsraum (AB 813) (unter Kontakt) 
● Namen und Amtszeit der Fachschaft aktualisieren (unter Allgemeines) 
● Neues Logo (unter Allgemeines) 
● Punkt “Lernmaterial sammeln” herausnehmen (unter Tätigkeiten) 

  



Aufgaben bis zum nächsten FS-Treffen: 
Alle: 

● Entwurf für FS2-Logo 
● Zu Mark gehen, um das Geld von der letzten O-Woche für Nico und uns zurück zu 

bekommen. 
Chris: 

● kümmert sich um Termin mit Frau Röwer und Herrn Rauscher bezüglich Zugriff auf die 
HSB-interne FS-Seite und die FS-Mail 

● fragt Frau Röwer bezüglich der im Fachschaftsraum gefundenen Schlüssel und dem 
Termin für die Begrüßung der Erstis 

● Herrn Pieper bezüglich Drucker und Save kontaktieren. (Save nur schadlos öffnen 
lassen, wenn es maximal 30-40 € kostet) 

● Schlüssel für Postfach besorgen 
Lisa: 

● fragt Frau Krebs vom Immatrikulationsamt bezüglich der Infos an die Erstis. 
 
Was beim nächsten Treffen getan werden soll: 

● Neues Schild für Fachschaftstür, wenn wir ein neues Logo haben 
● Brief an Erstis formulieren 
● Foto für FS-Seite machen (wenn Apo da ist) 
● O-Woche Planen 
● Sport-Turnier planen 

 
 
 
 


